



Beete eingepflanzt. Sie sind an die Kälterückfälle unserer Frühlingsmonate gewöhnt. Auch ein Schneefall vermag diese erste Blütenpracht des Jahres noch nicht zu unterbrechen. Nicht selten leuchten dann die bunten Blütenblätter aus der weißen Schneedecke heraus und erfreuen unser von der Winterruhe her farbentwöhntes Auge. Narzissen, Krokusse, Primeln, die seltene Schneeheide und andere bunte Frühblüher ergänzen das frühlingshafte Aufblühen in unserem Kurpark. Einige Wochen später wird mit der Rhododendronblüte, etwa Mitte Mai beginnend, ein neuer Höhepunkt erreicht. Mit ihren leuchtenden Farben setzen sie dem bereits vorhandenen Blütenteppich die Krone auf. Ob es die Farbsymphonie in Rot oder Weiß der großen Büsche vor der Quellenhalle ist oder ob es die pastellartigen Farben der ver-